

TEATRO AMERICA
Miércoles 22 de Octubre

¡Estrenos! Las bellísimas cintas de Arte Italiano, tituladas:

LLUVIA DE ORO
¿POR LA MANO DE QUIEN?
Rosa del Rancho

PRECIOS POPULARES

TEATRO ACTUALIDADES
Mañana Jueves

Se pa ará por la pantalla la bella y emocionante cinta de Arte Francés cuyo éxito se garantiza, titulada:

Herida de Amor

por la eminente actriz
GABRIELLE ROBINNE

INTERÉS PARTICULAR
Los fondos del Club Aviador Bolaños

Señor Director de "El Hombre Libre" P.

Quien se encuentra limpio, con satisfacción contesta a los cargos o sospechas que pueda empañar su reputación; es pues para mí una oportunidad.

Hace próximamente dos años se fundó el Club Aviador Bolaños con el propósito de recolectar fondos con que obsequiarle un aeroplano a don Tobías. Hubo suscripciones varias entre ellas algunas de significación como la de La Información y la del señor Presidente de la República de mil colonos. Debo advertir que ésta así como otras semejantes no se recogieron, sino pequeñas cuotas de oficiales del mismo cuartel. De modo, pues, que la suma recolectada fue pequeña. Por acuerdo de la Directiva se dispuso con el fin de acrecer los fondos, dar a los mismos oficiales el dinero en calidad de préstamo al 10 por ciento. Desgraciadamente vino en este tiempo la explosión del Cuartel Principal, en consecuencia la desorganización del mismo. Desaparecieron libros y todo comprobante de esta naturaleza, que nadie como yo lamenta para deshacer cualquier nubecilla de sospecha que sobre de mí pudiera caer. Sin embargo, existe el mismo Aviador Bolaños quien no tendrá inconveniente en autenticar lo dicho por mí. Es más: de mi propio pecunio di dinero para ensanchar las transacciones del mismo Club y que también perdí.

Pueden también corroborar mis afirmaciones, miembros de la Directiva Coronales don Rosendo Solano Redondo, Jenero Soto Porras, Manuel A. Dobles Segada, José María Chavarría y don Fermín Umaña. Una prueba más que puede interrogarse es al recolector don Víctor Manuel Ramírez Amores.

No es por demás manifestar, que yo he administrado grandes intereses yeros, como Tesorero Municipal de Santo Domingo de Heredia, mi pueblo, y que no habrá uno solo de mis coterráneos que pueda enrosnarme que yo haya hecho uso indebido de un céntimo de esos fondos.

Quedando de Ud. atento servidor,
VALERIANO CHACÓN A.

San José, 21 de octubre de 1919.

Cosas de Chuso

A la Caballeriza Nacional ingresó hoy un caballo retinto, soneto, marcado con el nº 34 que el Coronel don José María Zeledón, decomisó al carretonero Pablo Quijano, quien declaró que trabajaba dicho caballo por cuenta de Jorge González. La justicia tiene conocimiento de este asunto.

Nuevos nombramientos

Se acepta la renuncia que presenta el Doctor don Francisco Cordero de miembro propietario de la Directiva del Banco Internacional, y se nombra en su reemplazo a don Juan Francisco Echeverría, y en sustitución de este señor, en el cargo de miembro suplente de esa institución, se nombra a don Gregorio Escalante.

Se aceptan las renunciaciones de don Alberto Villegas (hijo de don Arturo) don Roberto Fernández y don Noé Arias, empleados oficiales en la Tributación Directa.

En ese mismo Departamento se nombra a don Alejandro Morales, don Rubén Fernández M., don Justiniano Villalobos y don Juan Carlos Antillón.

Se nombra a las señoritas Rosalina Castro y María Luisa Umaña para escribientes de la Dirección General de Estadística.

Hacia los Estados Unidos

Por el tren de la mañana de hoy parte para los Estados Unidos el Lic. González Viquez. Va en viaje de salud y de negocios.

EL GRANERO - - De Rómulo Artavia

Depósito de tabaco palmareño y abarrotes en general
Los precios más bajos de plaza.

TEATRO TREFOL
Miércoles 22 de Octubre

¡Definitivamente!! Despedida de la gran serie

LA BALA DE BRONCE

Episodios 1, 2, 3 y 4
Luneta o Butaca 0.25 Galería 0.10

Mañana: Matiné

LA MUDA DE PORTICI

TEATRO MODERNO
HOY NO HAY FUNCION

Mañana: ¡Gran Función Popular! con la bellísima película

La Esposa del Doctor

por LINA PELLEGRINI

Precios:
Luneta o Butaca 0.25 Galería 0.10

AVISO

A solicitud de Carlos M. Jiménez, hacemos constar: que aunque Jiménez tomó alguna participación cuando se fundó "El Hombre Libre", compró la imprenta en que se edita y ha pagado la mitad de una obligación que firmó por el monto de aquella compra, el dicho Jiménez no ha tenido ninguna intervención ni responsabilidad en los escritos que aquí se publican desde el 3 de setiembre último inclusive.

Agradecido

Señor don José María Zeledón Pte.

Muy estimado señor:
He tenido el gusto de leer su artículo de hoy "Paspitaciones Nacionales".

En estilo hermoso, que le es peculiar, hace referencia a San Ramón y a sus hijos, cuyos conceptos nos honran.

Por tal motivo, rindo a Ud. mi profundo y público agradecimiento.

Afectuosamente,

C. SALAS P.

San José, 21 de octubre de 1919.

PROGRAMA

del concierto que dará la Banda Militar esta noche a las 8 en el Parque Central.

- 1—Marcha de la Coronación; Tschaikowsky
- 2—Los Dragones de Villars; obertura de la ópera; (estreno) Maillart
- 3 Djemmileh; danza nubia; (estreno) Turine
- 4—Feria; fantasía humorística; (estreno) Godard
- 5—Bailable Egypcio; en 4 números; Luigini

El Director General,

J. LOOTS

Avisos Económicos

Casa en Barba Se vende la contigua a la de don José Astúa Aguilar. Para precio entenderse con Guillermo Echeverría. Ferreteria 250 varas al Norte del kiosko del Parque Morazan. (31)

Esquinera y grande se vende barata una casa con extenso solar. —Informará don Isidro María Calderón.

Se venden \$16,000.00 en bonos de Conversión de la Deuda Interna. Entenderse con Teófilo Salazar Ch. en Heredia.

Vendo Cuatro motores eléctricos corriente alterna, de 2 H. P. de 1, de 1/2 y 1/4. —Carlos Mangel. (27)

Una práctica Tinoquista

Que bajo el desgobierno de los Tinocos y bajo las Comandancias de Chuso y Jaime se jugara libremente a los gallos, se explica; pero que en este Gobierno de ley y de moralidad que preside el integérrimo señor Licenciado Aguilar Barquero, continúe esa práctica viciosa es inconcebible, y nos hace pensar que don Chico no sabe lo que está pasando al lado del Doctor.

Notas al viento

Se concede licencia por tres meses a don Alfonso Maroto, Auxiliar del Tenedor de Libros de la Aduana de Limón, y se nombra para igual término a don Oscar Sandoval.

—Don Eusebio Rodríguez se ha presentado a la Secretaría de Fomento solicitando concesión de una cascada de agua para el establecimiento de un trapiche en su finca, en San Pedro de la Unión de Grecia.

—Don Federico Aymerich acaba de recibir un completo surtido de finos sombreros Monte Cristo, que venderá a precios módicos.

Asuntos interesantes

Persona que parece mal enterada, y que tampoco nos merece, nos asegura que la Secretaría de Relaciones Exteriores, cediendo al clamor público, gestiona activamente para obtener:

1º—Que se acerten sin más dilación, a don Ernesto Martín y a don Manuel María de Peralta las renuncias irrevocables que no han presentado de sus puestos en Europa.

2º—Que las respectivas cancellerías cancelen al Cónsul de la Argentina, al Cónsul (o lo que sea) de Francia, al Cónsul de Inglaterra, al Cónsul de Italia, al Cónsul de El Salvador, al sedicente Ministro del Brasil y al Cónsul del Perú, Margueirat, Serre, Cox, Scagietti, Piquín Martín, Murinho y don Rafael Cañas, sus credenciales de representantes suyos en esta República, para no verse en el caso de hacerlo aquí, por ser lo menos grato posible las personas de los susodichos. En la cuenta está también don Felipe Herrero, Vicecónsul del Brasil, según parece.

¡Quiera Dios que las mentiras de nuestro informante resulten verdad. Así lo exigen la decencia y el decoro del país.

Reunión política en San Ramón

San Ramón, 21 de octubre de 1919

A Director "Hombre Libre" San José

Anoche en el Teatro España se celebró una magnífica reunión política. Hablaron don Amadeo Vargas, el distinguido revolucionario que tan brillantemente se batió en la frontera, y el Redactor de "El Hombre Libre" don Arturo García Solano quien usó de la palabra durante cuarenta minutos para explicar cuáles son las ideas y los anhelos del partido Constitucional. El numeroso público escuchó entusiasmado la importante conferencia; y más tarde un grupo de amigos obsequió al Sr. García Solano con una serenata, en la cual se le hizo presente una vez más la cordial simpatía con que lo distinguimos sus coterráneos. La noticia de que el próximo domingo llegará a esta ciudad el prestigiado e inteligente Gabry Rivas que fué el valiente defensor en Nicaragua de las ideas de revolución desde las columnas de "El Heraldo", ha causado entre nosotros el mayor entusiasmo. Se piensa agasajar cumplidamente al prestigiado culterano y es muy posible que algunas personas lo vayan a encontrar hasta Palmares.

CORRESPONSAL.

Campo pagado

Sociedad Federal de Trabajadores de Turrialba

En la villa de Turrialba, a las dos de la tarde del día cinco de octubre de mil novecientos diecinueve.

Reunidos los infrascriptos miembros del cuerpo de Trabajadores de esta villa con el objeto de formar un centro obrero que se llamará "Sociedad Federal de Trabajadores de Turrialba", y cuya misión es procurar por todos los medios la solidaridad de la clase trabajadora, se procedió al nombramiento de la Directiva que quedó integrada así:

Presidentes Honorarios: William Allen, Antonio Hernández, Moisés Ortega, Jesús Sáenz.

Presidente Efectivo, Publio Rojas Cordero.

Vicepresidente, Víctor Dobles

Secretarios, José Aníbal Camacho, José Manuel García.

Prosecretarios: Gregorio Arguedas, Urbano Linare

Tesorero, John Allen.

Fiscal, Cástulo Jiménez Aguilar.

Vocales: Pedro Madrigal C., Guillermo Peralta, Adán Quesada, Fernando Acuña

h., Juan José Vega A., Ramón Sojo Montoya, Cirilo Rodríguez, Aquileo Meza, Guillermo Chacón, Faustino Leandro, Napoleón Leiva Romero, Emilio García Meoño,

por José Bonilla Portuéguez que no sabe firmar, Emilio García; Gabriel Artavia Solano, Tobías Garbano ú. ap., Diego Hernández Acuña, Ricardo Montero Cordero, Máximo Zamora Campos, Tito Cambromero ú. ap. Carlos Luis Garbano Sánchez, Diego Palavicini Mena, Leonidas Bonilla Chacón, Ricardo Barquero León, Aurelio Leandro Bonilla, Ramón Fernández ú. ap., Luis Maldonado Calvo, Abraham Chacón Vargas, Amado Sánchez Arias, Ramiro Cabezas ú. ap., Benjamín Ellis, Miguel Barrantes, Juan Rafael Gómez Calderón, B. M. Salgado, Juan José Vega Angulo, Manuel Meneses, Miguel A. Soto F., Adán Quesada, Virgilio Coghi V., S. Morúa, Guillermo Molina, Abel Salas, Felipe Carvajal, Bolívar Leandro, Pánfilo Cespedes, Enrique Martínez, Luis Chavarría, Fabio Solano A., José Pérez Castillo, Enrique Lapsoni, Ramón Sánchez, Alberto Acuña A., Antonio Díaz V., Marcelino Abarca A., Rafael Pérez Castillo, Edelmiro Batista Prendegast, Lisandro Vedoya García, Leonidas Trejos M., Miguel Brenes, Juan R. Avendaño C., José Arias A., Faustino Leandro, Daniel Vetrano, Joaquín Salazar, Manuel Brown, Juan Arias Chavarría, Ramón Sojo Montoya, Juan Castro Zúñiga, Gustavo Escobedo, Teófilo Hernández Coto, Urbano Linare A., J. Gregorio Arguedas, José Ellis, Martín Gómez, José Brenes Bonilla, Juan Rafael Rojas Gómez, Ramón Monestel Hidalgo, Cirilo Rodríguez S., Pánfilo Astorga Nuñez, Beltrán Ballester, Francisco Castro Meléndez Cástulo Molina, Paulino Rivera M. (Polincho), Manuel Cerdas A., Próspero Gugolts, José Bonilla (sastre), José Siles, Ramundo Chaves, Gregorio Soto Muñoz, Ramiro Cabezas, Ramón María Fernández, Abraham Chacón V., José Santiago Carvajal, Joaquín Molina, Selim Pérez Castillo.

Nupcial

El sábado entrante, 25 del corriente, a las 8 p. m. en la casa de don José Miguel Vargas, recibirán la bendición matrimonial, éste nuestro estimado amigo, estudioso, honrado elemento de nuestra juventud, y la virtuosa señorita Margarita Lizano Zamora, para quienes deseamos todo género de venturas, a que son acreedores.

Apadrinarán la boda el Lic. don Guillermo Carranza Solís, y la señorita Lía Coronado, el Lic. don Ricardo Solís y la señorita Hortensia Vargas, Lic. don Carlos F. Umaña y la señorita Anita Tristán, en representación de la señorita María Luisa Garnier, y don Carlos Carranza con la señorita Flora Carranza.

CORRESPONSAL.

A. BOLETTI FAIT
ARQUITECTO,

Se hace cargo de hechura de planos y construcción de casas por dirección. Apartado Correos 451.

Órdenes en el Almacén de Robert Hermanos

La Bella Jardinera, de José Alvarado M.

se ha trasladado al lado Oeste de la Tienda Azul. —Llegaron cintas, encajes, terciopelos y flecos. —Todo fresco.

Sociedad Gimnástica Española

Se convoca a los socios a una Junta General extraordinaria, que se efectuará el viernes 24 de este mes a las 7 p. m., en la Sastrería de Alberto T. Brenes y sobrino, para tratar de la disolución a reorganización de la Sociedad. De acuerdo con los Estatutos, si no hubiere quórum, la reunión se efectuará el día siguiente con cualquier número de socios. —Octubre 21 de 1919 —EL SECRETARIO



UNICO DEPOSITO "FOTO IMPERIO" HERNANDEZ RINOS

LA GRANJA ALMACEN DE ABARROTES

E. SABORIO & Co.

25 varas al Norte del Mercado — Calle del Paso de la Vaca
Teléfono 777 — Telégrafo: SABORIO — Apartado 737

HARINA de la mejor calidad • Surtido constante de toda clase de artículos
Siempre a los precios más bajos de plaza

Hay que ponerse en guardia

(Conclusión)

Ahora pues, en el actual momento histórico-político, debemos ser muy cuerdos para elegir nuestro Presidente y demás altos representantes de la Nación, dejando ya las complacencias de amistad o de círculo político o de grupos fraccionarios, que en cada pueblo existen, no con miras de sana administración, sino por satisfacer tal o cual pasión política o venganza de partido, o para conseguir luego posibles prebendas.

Basta pues de negociar con la pobre patria, que ya está más que escuálida, basta ya de atentar contra su tesoro y recordar debemos, que la ruina de la Nación es la ruina colectiva de todos y que entre más arruinados material y políticamente estamos, más cerca estará de nosotros la intervención americana, que cual inmenso buitres, nos amenaza cada día con sus garras de acero.

Hoy, según el sentir de los costarricenses honrados y de corazón, encarna el título de restaurador de nuestras instituciones la persona de don Julio Acosta, en quien el pueblo ha puesto sus ojos; y de esta vez sin precedente en Costa Rica, de una manera espontánea, ha surgido el nombre limpio de Acosta. Ese surgimiento, no es producto del acaso, ni de un entusiasmo del momento, nó; ese nombre se ha abierto paso a través de la tiranía pasada, se conquistó su merecido puesto honorífico desde el Sapoá.

Julio Acosta se esforzó, en compañía de una pléyade de valientes revolucionarios, en devolver a Costa Rica su libertad perdida, con ello demostró Acosta su amor patriótico por esta tierra. Meritoria labor en verdad, que si el pueblo costarricense lo hubiera secundado, desde que los revolucionarios principiaron sus fuegos, nos habríamos ahorrado muchos meses de tiranía.

Meritoria labor en verdad, porque Acosta tenía en Costa Rica preciosos rehenes en que los Tinoco podían saciar como lo hicieron, sus venganzas ruines: los hermanos de don Julio Acosta, padecieron por esa causa, una larga prisión.

Meritoria labor en verdad; da- **LUIS BARQUERO MONTES DE OCA**

San José, oct. de 1919.

Don Julio Acosta

Este hombre ha sido electo por poderes superiores y extraños para gobernar a su patria. Irremisiblemente hay que creer en que existe algo superior y divino que nos rige. Ha sido electo para que la haga progresar, para contribuir a que camine en la vanguardia de las naciones civilizadas en el concierto universal. Este elegido llegará al Sello Presidencial en el preciso momento en que Costa Rica necesita un hombre honrado e inmaculado que vele por ella y por el bienestar de sus hijos, que a tan rudas pruebas han sido condenados en beneficio de malos paurotos que no han visto más que su propio miedo, importándoles poco la tierra que les vio nacer y la que debían regar con su sangre si preciso era en pro de su prosperidad.

La candidatura política para Presidente de la República de este preclaro ciudadano, ha sido lanzada espontáneamente por los pueblos, porque confían en el hombre que desde la tracción del 27 de enero de 1917 tuvo un gesto digno, gesto de honradez, que fué lanzado al rostro de los usurpadores, aún cuando la mayoría de las gentes los acuerparon en la creencia de que haría un buen gobierno. Cuando el golpe de Estado que derrocó al Lic. don Alfredo González Flores, don Julio Acosta ocupaba la alta posición oficial de Secretario de Estado con la Cartera de Relaciones Exteriores; tomando en cuenta el prestigio que siempre ha adornado al actual Candidato, y el lustre que podía dar al gobierno que nacía, le fueron ofrecidos como a otros, que aceptaron, honores y dinero, los que rehusó categóricamente por el hecho de haber sido amigo y compañero de labores del Lic. González Flores. No es esto un hermoso rasgo de honradez muy raro en nuestros hombres públicos?

Muchos se han adherido al Partido Constitucional por pura simpatía y agradecimiento al hombre que abandonó el confort de su hogar y sus más caros afectos para lanzarse a la rebelión alistándose como simple soldado; sin miras ambiciosas, con la única idea de ver a su amada Costa Rica libre de la opresión, empuñó su rifle y quiso contribuir con su vida al derrocamiento de la tiranía.

Fallecido el insigne patriota don Alfredo Volio, desaparecido aquel abnegado y valiente jefe, la revolución quedó acéfala.

Los revolucionarios tendieron en derredor sus miradas buscando un hombre que pudiera dignamente sustituir al señor Volio, y encontraron a propósito al señor Acosta; entonces se le nombró Presidente Provisional. Se le confirió el mando supremo de la revolución porque ese hombre en esa posición era una garantía para el buen provecho de la causa; porque era una garantía para el pueblo costarricense caso que la revolución entrara triunfante a tomar posesión del gobierno, porque bajo su dirección si esto hubiese sucedido, el pueblo tendría libertad para elegir a la persona que más hubiera convenido para gobernar a la Patria, aprovechando así el esfuerzo de los valientes revolucionarios en bien de Costa Rica.

Ta que los acontecimientos se verificaron de manera distinta a como se esperaban, y la llegada de los revolucionarios no ha sido una llegada triunfante sobre el Gobierno de los 30 meses, sino el retorno a sus hogares de los patriotas que contribuyeron eficazmente a la desaparición de la tiranía, don Julio Acosta no ha llegado aquí con ambiciones bastardas de ocupar la Presidencia de la República; ha llegado como un simple ciudadano que supo cumplir con su deber, y al que el pueblo de Costa Rica ha rendido con sus compañeros justo homenaje.

Costa Rica agradecida y consciente de que don Julio Acosta es el hombre que necesita, lo ha proclamado único Candidato. El solo está en el corazón de este pueblo y él colmará los anhelos de todos los costarricenses.

Naturalmente tiene enemigos políticos, llamados Abstencionistas y Peliquistas o Tinoquistas. Los segundos están del todo descartados; hombres que sirvieron incondicionalmente a un gobierno acreedor a la aversión del país, no podrán estar con el nuevo Gobierno, tienen razón de ser contrarios, y los otros, unos por el simple deseo de ser contra corriente, otros porque permaneciendo en completa ignorancia de las cuestiones políticas han sido contaminados por el virus maléfico que en su corazón han derramado agentes tinoquistas dedicados a procurar la no regeneración del país, y otros, simplemente, los tesoros de bondades y honradez que encierra el corazón de don Julio Acosta. Pero cuando estos señores se convengan del error en que se encuentran, aclamarán al señor Acosta.

La vida sencilla de este ciudadano no necesita microscopio para ser examinada; fué modelado su carácter en un hogar santo y ha continuado practicando durante su vida los principios que en su niñez le enseñaron.

VÍCTOR EDUARDO ALVAREZ A.

San José de Costa Rica, octubre 16 de 1919.

SANTIAGO DURAN ESCALANTE
ABOGADO

Avisa por este medio a su clientela y amigos, que por el tiempo que dure la propaganda activa del Partido Acostista, tendrá mucho gusto de atenderlos en su casa de habitación de 7 a 8 a. m. y de 12 a 1 p. m. En casos de urgencia podrá encontrarse en la Jefatura General de Propaganda del Partido Acostista. — Para los asuntos relacionados con la política en general, se le encontrará de 8 a 11 y de 1 a 4 de la tarde en los bajos de la casa de don Luis Fernández, entre las oficinas que ocupa la Tributación Directa y don Francisco Amerling.

HOTEL CONTINENTAL
Atendido personalmente por su propietario **JULIAN PASTOR**

FINCA EN VENTA

de agricultura y ganadería, en venta por la bicoca de cuarenta mil colones y situada en magníficos terrenos de la provincia de Guanacasté, rodeados de agua por todos lados.

Contiene lo siguiente:

75 vacas paridas con sus crías; 11 bueyes en magnífico estado de servicio; 4 mulas; 1 asno; 20 caballos; 15 yeguas; 164 cabezas de ganado vacuno de un año arriba; 12 cerdos; 1 cría de gallinas que no baja de 100; 125 fanegas de maíz ya entrojado; 125 cajuelas de semilla de grama sembradas; 150 manzanas de repastos de guinea y grama; unas 200 manzanas de montaña cerradas con tres hilos de alambre de púa; 4 manzanas sembradas de arroz, en buen estado; 3 casas nuevas que cuestan \$ 6,000 00; un galerón para terneros que vale \$ 700 00; un galerón para salitrar el ganado \$ 175 00; un galinero de tela metálica \$ 650 00; el mobiliario de la casa \$ 2,055 00; maderas de cedro y pochote por cuyo derecho hay una oferta de \$ 6,000 00. El total del terreno son 8 caballerías. El precio de 40 mil colones es a puerta cerrada y el gasto de recoger el ganado para entregarlo será de cuenta del comprador.

Para informes dirigirse a Manuel J. Grillo, en San José, en su casa de habitación, situada lado Sur de don Ascensión Esquivel.

Interés Particular

DE SAN PABLO DE HEREDIA

En el periódico "La Verdad" de 18 del corriente, vió la luz pública un comunicado que firma el corresponsal de dicho periódico; por la falta de veracidad y valor del corresponsal para poner su firma al pie, le voy a hacer el honor de contestarle, no sin antes advertirle, que para mentir y comer pescado se necesita mucho cuidado. Dice Ud. que por cuanto el establecimiento se halla distante, no puede ser vigilado por el Agente de Policía, extraño que siendo esta su obligación se exima de cumplir con el deber impuesto. ¿No será por aquello de que cada cual es dueño de su miedo o cobardía? Dice usted que en dicho establecimiento se dan cita los aficionados a la bebida; qué llama usted aficionados? San Pablo no tiene ebrios ni vagos. Además, el que tiene tejado de vidrio no tira pie tras al aire. Dice el corresponsal: en un día de estos se vió obligada la policía de Heredia a conducir varios sujetos por desacato a la autoridad; y yo pregunto: a cuál autoridad? Asegura también que los individuos conducidos a Heredia a su regreso intentaron agredir a mano armada al Sr. Agente de Policía, eso es falso; el Sr. Agente tal vez por temor a su mal informe, quiso ponerse a salvo, y con su gente trató como lo hizo de desarmarlos saliéndoles al encuentro.

Dice el corresponsal que ahora se pretende acusar al señor Agente por detención arbitraria, creemos que estamos en nuestro derecho. También hace constar el señor corresponsal, que casi la totalidad del vecindario está satisfecho con el señor Agente (¿cuál caña?), y que quienes lo adversan son los que escandalizan y arman de órdenes. Sr. corresponsal: ¿Cómo se atreve usted a lanzar tama-

ña injuria contra personas honorables que visitan el establecimiento aludido pero que si adversan a los servidores incondicionales del tinoquismo, a los que por su poca vergüenza quieren continuar con el chupón en la boca contra la voluntad de un pueblo que los detesta.

Sr. Corresponsal: para terminar y para que el público lector se imponga de que quienes firman el escrito contra el Agente de Policía tinoquista no son bebedores ni vagabundos, sino personas honorables por mil títulos; allá le va copia de ellos: Nicolás Vindas, Sabas Vindas, Albino Vindas, Jenaro Vindas, Tobías Vindas Ch., Fermín Zamora, Ramón M. Hernández, Manuel Campos V., Leonado Benavides, Miguel Hernández, Vicente Chaves, Manuel Chaves, Pedro Chaves, Juan Rafael Chaves, Francisco Chaves, Rosarío Ramírez, Miguel Ramírez, José Rodríguez Zamora, Piedades Rodríguez Z., Apolonio Gutiérrez, Joaquín Gutiérrez, Jaime Sáenz, José Rodríguez ú. ap., Ramón Rodríguez ú. a., Isaías Salas B., Joaquín Hernández, Francisco Solís, Moisés González, Joaquín González R., Cirilo Salas S., Antolín Campos, Ramón Espinos, Graciliano Zúñiga, Rubén Zúñiga, Ramón Zamora, Rafael Hernández, Juan Hernández, Napoleón Vindas, Amado Hernández, Benifacio Chaves, Arturo García, Julio González, Bujilio González, Francisco Arce, Faustino Vindas, Benjamín Campos, Lino Rodríguez, Elías González, Víctor M. Salas, Rogelio Villalobos, Mauricio Villalobos, Joaquín Aguilar y Jaime Villalobos.

Queda satisfecho Sr. Corresponsal, suspenda la defensa de causas inocentes.

RUBÉN HERRERA MURILLO

Gran surtido de ropa interior estilo B. V. D. y francés

Ropa hecha de casimir

BELGRAVE

CONTIGUO A "LA ALHAMBRA"

BAZAR DEL MERCADO

JOSE ESQUIVEL

Ofrece un inmenso surtido de sombreros de pita a precios sin competencia

LA IMPERIAL

Acaba de recibir un selecto y novedoso surtido de sombreros que ofrece a su clientela en su establecimiento contiguo a la Botica Oriental.

FEDERICO AYMERICH

DRES. ROBERTO JIMENEZ ORTIZ

JORGE JIMENEZ O.

DENTISTAS AMERICANOS

HORAS (8-11 a. m. 1-5 p. m.)

OFICINA:—Frente al Almacén de don Jaime Carranza

IGLESIAS y Co., INC.

29 Broadway St. Nueva York

Representante

E. VILLALON

TIENDA ROMERO
González Hermanos

Acaban de llegar los famosos encajes de hilo
Antes de comprar sedería vea nuestro surtido

B. A. GONZALEZ & Cía.

FABRICANTES DE PUROS Y CIGARRILLOS "NACIONALES"

Marca registrada San José de Costa Rica

Tienda de Jaime Carranza

Apartado 513 - Contiguo Lechería Alberto González - Teléfono 169

Avisa a su numerosa clientela que acaba de recibir un variado surtido de artículos de uso doméstico en todos sus ramos
Objetos de buen gusto para regalos a al alcance de todos los bolsillos
Precios a cambio bajo - Visítenos para su provecho